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4. Verwaltungsausschuss der Großen Kreisstadt Niesky Niesky, 27.11.2024

Protokoll
zur 4. öffentlichen Tagung des Verwaltungsausschusses des Stadtrates der Großen
Kreisstadt Niesky am 27. November 2024

öffentlicher Tell

Tagungsleitung:

Teilnehmer:

Es fehlen entschuldigt:

Mitarbeiter/-innen der Verwaltung:

Gäste:

Protokollant:

Ort:

Beginn:

Ende:

Tagesordnung:

Kathrin Uhlemann

Lars Beinlich
Thomas Christgen
Karina Eichler
Harald Prause-Kosubek
Lothar Ha Ike für Frank Mrusek -
Armin Menzel
Renè Gottschling für Bernhard Neudeck — Stadtrat
Mario Drescher Stadtrat
Lothar Gothan Stadtrat

Oberbürgermeisterin

Bernhard Neudeck
Frank Mrusek

Herr Girbig
Frau Barth
Frau König

Frau Schönfelder

Herr Kagelmann
Herr Schulze

Elias Weirauch

AnsprechBar

18:01 Uhr

18:17 Uhr

gemäß Einladung

18:01 Uhr - Beginn des öffentlichen Tells

Stadtrat
Stadtrat
Stadträtin
Stadtrat
Stadtrat
Stadtrat

FBL Zentrale Dienste
Stadtkämmerin
FBL Stadt- und
Wirtschaftsentwicklung
FB Finanzen/Controlling/
Umsatzsteuer

Citymanager

TOP 1
Eröffnung der Tagung

Frau Uhlemann eröffnet die 4. Tagung des Vetwaltungsausschusses des Stadtrates der Großen
Kreisstadt Niesky und begrüßt die anwesenden Stadträte, die Gäste und die Mitarbeiter der
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Verwaltung.

TOP 2
Feststellung der Beschlussfähigkeit

Al le Stadträte außer Herr Mrusek und Herr Neudeck sind anwesend. Herr Neudeck wird von Herrn
Gottschling und Herr Mrusek von Herrn Ha Ike vertreten. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

TOP 3
Bestätigung der Tagesordnung

Die form- und fristgerechte Ladung wird festgestellt, es gibt keine Einwendungen gegen die
Tagesordnung, es kann nach ihr verfahren werden.

TOP 4
Annahme von Spenden gemäß Anlage, Beschlussvorlage Nr. FC/024/2024

Frau Uhlemann informiert darüber, dass es eine Spende über 1000 € gab, die Annahme könne nur
im Stadtrat beschlossen werden, nicht im Verwaltungsausschuss.

Frau Seibt zählt die eingegangenen Geld- und Sachspenden auf, verweist auf die den Stadträten
vorliegende zugesendete Liste.

Abstimmung, die Spenden anzunehmen.

10 Ja-Stimmen=einstimmig

TOP 5
lnformationen aus dem Technischen Ausschuss

Frau Uhlemann informiert aus dem Technischen Ausschuss und erläutert die gefassten Beschlüsse.

TOP 6
Mitteilungen der Verwaltung

Frau Uhlemann verweist auf die An lage und ergänzt, es gab eine Sitzung des Gestaltungsbeirates
mit 3 externen Fachkräften, sie bedankt sich bei den Stadträten für die Beteiligung, die Ergebnisse
liegen vor. Die Vorschläge aus der Bürgerschaft und Händlerschaft bezüglich des Verfügungsfonts
sind eingegangen, zum Beispiel die Tafeln an den ehemaligen historischen Gebäuden und eine
Hülse für den Weihnachtsbaum. Ein Preisgeld von 10.000,00€ aus „Ab in der Mitte" sei erzielt
worden und man wolle damit die Schwesternhausecke aufbessern, wie zum Beispiel ein
Wohnmobilstellplatz. Ergänzend zu den GTA-Mitteln kann jetzt in der Schule ein Holzprojekt für
Sitzmöbel realisiert werden mit der Firma Holzbau Fromme.

Es werden Weihnachtsfeiern im Kifaz für die Senioren der Stadt stattfinden, dazu sind die Stadträte
eingeladen. Gestern habe im „Holzkonsum" ein Treffen der Traditionsgruppe Waggonbau
stattgefunden, am 20.01.2025 wird es im Konrad-Wachsmann-Haus stattfinden.

TOP 7
Anfragen und Anträge der Stadträte.

Herr Armin Menzel: wegen der Änderung des Mietvertrages, wann fassen wir einen Beschluss
wegen der Mindestnutzungsdauer der AnsprechBar ?
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Frau Uhlemann ist mit dem Fördermittelgeber im Gespräch, sobald es Klarheit gäbe, werde sie es
vorlegen.

18:17 Uhr: Ende des öffentlichen Teils.

Kathrin Uhlemann
Vorsitzende

Mario Drescher
Mitglied des Verwaltungsausschusses

Elias Weirauch
Protokollant

Haral6 Präuse-Kosubek
Mitglied des Verwaltungsausschusses


